

## **Alpine 70 ans : Episode 4 - L'expérience exaltante d'Alpine**

**Lorsqu'il lâchait le volant d'une de ses créations après avoir parcouru quelques kilomètres en montagne, Jean Rédélé avait pour habitude de dire : « je me suis bien amusé ! ». Cette notion de plaisir est devenue un véritable leitmotiv pour les équipes Alpine. C'est à cet état d'esprit qu'est dédié le quatrième épisode de la série « Alpine, 70 ans », lancée au mois de mars pour célébrer l'anniversaire de la marque. Il fait la part belle aux sensations et s'attache aux différentes formes que revêt l'expérience Alpine autant par les conducteurs que par les fans de la marque.**

Le 17 juillet 2025

### **Les sensations comme inspiration**

Bien sûr, les sensations de conduite sont en pole position par le biais du témoignage de Laurent Hurgon, le pilote d'essais Alpine Cars, par ailleurs pilote de course assidu au Championnat de France et d'Europe en catégorie GT4 sur A110. Impliqué dans le développement de tous les modèles de la marque, il contribue activement à faire de « l'expérience exaltante » promise par Alpine, une réalité tangible.

*« Nous voulons transmettre à nos clients le plaisir que nous avons pris pendant le développement de nos véhicules. »*

### **Laurent Hurgon, pilote d'essais, Alpine Cars**

#### **Une expérience à vivre au volant ou en dehors de la voiture**

L'expérience Alpine ne se limite pas uniquement au poste de pilotage. La marque développe également tout un écosystème autour d'elle. Antonino Labate, vice-président des ventes, du marketing et de l'expérience client, présente ses différents aspects de façon détaillée.

*« La conduite n'est qu'un début. Notre but est de créer une expérience multi-sensorielle complète avec des moments qui nous connectent émotionnellement avec nos fans. »*